

Millionster Audi Q3 in Győr gefertigt

- **Seit dem Start der Serienproduktion im Jahr 2011 wurden weltweit über zwei Millionen Audi Q3 verkauft – eine Million davon hat der ungarische Standort Győr gefertigt**
- **Gerd Walker, Vorstand Produktion und Logistik der AUDI AG: „Audi Hungaria ist ein wichtiges Standbein im Audi Produktionsnetzwerk und Motor der ungarischen Industrie“**
- **Audi setzt die Erfolgsgeschichte des Audi Q3 im Sommer 2025 fort**

Győr, 16. Mai 2025 – Audi Hungaria erreicht einen besonderen Produktionsmeilenstein: Seit dem Start der Serienproduktion des Audi Q3 im Jahr 2011 wurden weltweit über zwei Millionen Fahrzeuge verkauft – eine Million davon hat der ungarische Standort Győr gefertigt. Das Erfolgsmodell schreibt nun weiter Geschichte. Denn im Sommer 2025 gibt der neue Audi Q3 sein Debüt.

Seit seiner Gründung 1993 produzierte Audi Hungaria in Győr mehr als 45 Millionen Motoren und zwei Millionen Fahrzeuge. 2018 begann im Fahrzeugwerk die Produktion der zweiten Generation des Audi Q3 und Q3 Sportback.

„Eine Million in Győr produzierte Fahrzeuge zeigen eindrucksvoll, wie beliebt der Audi Q3 bei unseren Kundinnen und Kunden weltweit ist“, sagt Gerd Walker, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Audi Hungaria und Vorstand für Produktion und Logistik der AUDI AG. „Der Standort Győr hat einen wesentlichen Anteil am Erfolg des Modells und steht seit mehr als 25 Jahren für konstante Qualität in der Fertigung. Audi Hungaria verfügt darüber hinaus über ein einzigartiges Portfolio an Produkten und Dienstleistungen, das nicht nur für die ungarische Industrie, sondern auch für die Marke Audi eine wichtige Rolle spielt. Diese Erfolgsgeschichte wird mit der neuen Generation des Audi Q3 fortgesetzt, der im Sommer seine Weltpremiere feiert.“

Michael Breme, Vorstandsvorsitzender der Audi Hungaria: „Wir freuen uns, dass wir nun die magische Grenze von einer Million Einheiten des in Győr produzierten Audi Q3 erreicht haben. Unser Dank gilt der AUDI AG und den Kundinnen und Kunden für ihr Vertrauen, vor allem aber unseren hervorragenden Mitarbeitenden, die unsere Autos Tag für Tag in Premiumqualität fertigen.“

Im Jahr 2024, dem insgesamt siebten Produktionsjahr des erfolgreichen Kompakt-SUV, fertigten Mitarbeitende der Audi Hungaria insgesamt 99.288 Einheiten. Von der Sportback-Version fuhren 63.759 Einheiten vom Band.

Im Sommer 2025 setzt Audi die Erfolgsgeschichte des Audi Q3 fort.

Kommunikation Produktionsstandorte

David Helm

Pressesprecher Internationale Standorte /

Audi Group

Telefon: +49 152 58811987

E-Mail: david-johannes.helm@audi.de

www.audi-mediacyenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollverbundener Premiummobilität konsequent fort.
